

L'exposition Bulles-Doseur expose de jeunes étudiants en BD à la Grange



Les jeunes qui exposent à la Grange jusqu'au 8 février sont bourrés de talent.

À l'heure où le festival d'Angoulême bat son plein, un autre événement du même genre se déroule salle La Grange : Bulles-Doseur.

Les jeunes étudiants en BD de l'Académie des Beaux-Arts de Tournai y exposent leurs travaux. Parmi eux, sans doute, les Dupuis, Barbarian, Munoz de demain.

Une centaine de planches et d'affiches ornent les murs de l'antique bâtisse. Elle traduisent toutes différentes sensibilités, approches, réflexions pour aborder les sujets proposés en cours sous la conduite d'un très grand spécialiste et artiste : Antonio Cossu, leur professeur.

Dessinateur et auteur de scénario, ce Sarde d'origine a publié ses 1ères planches en 1976. Depuis, il a sorti de nombreuses séries telles *Boskovitch*, *Alceister Crowley*, *Histoires savantes*, *Timbré rare...*

Il parle de ses étudiants : « *Ils promettent... Les travaux ici sont ceux qui ont été exposés pour les 20 ans de la Maison de la culture de Tournai et bien d'autres qui sont dans l'ouvrage - Envie de fraises N°2 - que l'on peut voir à Bruxelles au musée de la BD jusqu'au 6 mars.*

» Il ajoute : « *Le monde de la BD est difficile puisque 4 700 nouveautés sont apparues en 2008. Mais si il y a de l'originalité, un savoir-faire et du travail, tout est possible... Moi je leur donne les instruments pour réussir comme les techniques et l'art de la narration. Travailleront -ils pour d'autres ou à leur compte ? En fait, je ne suis qu'un accompagnateur qui s'enrichit de leur talent et de leurs belles histoires...*

» Lors du vernissage, M. Bailly, maire, et ses adjoints à la culture MM. Lemaire et Bært ne manquèrent pas d'encourager tous ces jeunes artistes et les félicitèrent pour leur implication et leur talent. • >

Exposition Bulles-Doseur, à la Grange. De 14h à 18h30. Du 31 janvier au 8 février